



*Bezirksausschuss Laim*

*Alexandra Gaßmann*

*Fraktionssprecherin*

---

09.07.23

An  
BA-Geschäftsstelle West  
Landsbergerstr. 486

81241 München

### **Antrag**

#### Mehr Klarheit zum Ausbau der Fernwärme

Der Bezirksausschuss Laim fordert die Stadtwerke auf für mehr Klarheit beim Ausbau der Fernwärme zu schaffen und hierzu eine Information im Stadtviertel zu geben. Zum Anderen eine für alle einsehbare Information online zu stellen.

#### Begründung:

Immer wieder bekommt der BA Informationen über den Ausbau der Fernwärme im Viertel. Leider nur kleine Puzzlesteine, die sich manchmal aneinanderreihen. Doch fehlt nicht nur dem BA ein Gesamtblick, sondern auch den Bürgerinnen und Bürgern. Für diese steht nun oftmals die Frage im Raum, wie es in der Zukunft weitergeht. Deswegen braucht es hier viel mehr **einsehbare** Transparenz.

Alexandra Gaßmann

Initiative

Fraktionssprecherin CSU BA 25